



Espérance et Vie
Mouvement Chrétien
pour les premières années du veuvage
et l'accompagnement des veufs et veuves

Vous êtes seul(e) après la perte de votre conjoint
venez nous rejoindre le dimanche 8 Novembre 2015 à
Aire sur la Lys – salle paroissiale – place des béguines,
à partir de 9h30 pour une journée de partage.
Le thème de la journée : « Toujours ouverts à la Vie »
Le repas apporté par chacun sera partagé.

Cette journée préparera aussi le rassemblement qui se tiendra à Lourdes
les 14,15 et 16 Avril 2016 pour fêter le 70^{ème} anniversaire de notre mouvement.

Contacts : Père Jean Guillemant 03.21.21.40.25
C. Lecocq 03.21.35.26.33 – L. Tassart 03.21.87.43.40